
San Nilo Grottaferrata basket, parla il ds Mele

E’ un momento di stagione importante per la serie C Gold del San Nilo Grottaferrata basket. La
formazione dei coach Busti e Apa è pronta a ricevere la visita della Stella Azzurra Viterbo capolista che
all’andata si impose per 64-58 regalando la prima amarezza stagionale ai criptensi. Sabato alle ore 18,45
il palazzetto intitolato a Saverio Coscia vedrà sicuramente una cornice degna dell’alta qualità tecnica
dell’appuntamento. «Ma quest’anno possiamo dire di essere molto soddisfatti dal punto di vista del
coinvolgimento dei nostri concittadini e di semplici appassionati del territorio – dice il direttore sportivo
Luciano Mele – Abbiamo quasi sempre avuto un buon colpo d’occhio nelle gare casalinghe e la gara di
sabato non farà eccezione». Tante, ovviamente, le insidie a livello tecnico. «Viterbo ha una squadra molto
fisica che noi potremmo soffrire, considerata oltretutto la certa assenza del nostro Spizzichini che ha un
problema alla caviglia. Nel loro roster ci sono alcuni giocatori “fuori categoria”, d’altronde si tratta di una
squadra costruita con notevoli investimenti per essere protagonista. Ma noi in casa abbiamo perso
solamente con Formia e diamo spesso il meglio dal punto di vista della personalità e dell’approccio:
certamente non partiamo battuti, direi che il pronostico è aperto». Nell’ultimo turno il San Nilo
Grottaferrata basket ha dimostrato di essere in salute piegando per 79-72 un cliente scomodo come San
Paolo Ostiense, tra l’altro sconfitto sul suo parquet. «Una gara molto faticosa e tirata fino all’ultimo –
commenta Mele – Abbiamo avuto degli strappi a nostro favore, ma il numero delle palle perse è stato alto
e quindi abbiamo spesso “rimesso in gioco” l’avversario che comunque si è dimostrato di ottimo livello.
Alla fine due punti pesanti che impreziosiscono ulteriormente la nostra già positiva classifica». In chiusura
il direttore sportivo del San Nilo Grottaferrata basket parla degli obiettivi della prima squadra.
«Attualmente siamo al quarto posto e sarebbe bello riuscire a mantenere quantomeno questo
piazzamento – osserva Mele -. In generale, già entrare ai play off significherebbe aver fatto un’ottima



stagione, considerando che la squadra è stata promossa lo scorso anno dalla serie C Silver e che
attualmente sta rendendo oltre le più rosee aspettative».
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